

## Toolkit - Recursos para formadores

# Buenas Prácticas - ODS N° 4

### Creadores de cambios globales

Los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), también conocidos como Objetivos Globales, fueron adoptados por las Naciones Unidas en 2015 como un llamado universal a la acción para acabar con la pobreza, proteger el planeta y garantizar que para 2030 todas las personas disfruten de paz y prosperidad.

La meta número 4 se relaciona con la educación de calidad. Quiere garantizar una educación de calidad inclusiva y equitativa y promover oportunidades de aprendizaje permanente para todos.

### Objetivos Sociales

El objetivo de la iniciativa GlobalChangemakers es conectar a estudiantes de todo el mundo a través de la educación para la ciudadanía mundial, la narración digital colaborativa y la computación creativa. Promueve experiencias de aprendizaje conectadas innovadoras y atractivas entre las escuelas. Es una plataforma gratuita para docentes de todo el mundo que les permite interconectarse fácilmente con otros docentes.

La plataforma promueve el acceso gratuito a la educación, la colaboración, la creatividad y la conciencia global. Promueve que los niños encuentren soluciones para desafíos globales. Para ello, los niños tienen que investigar uno de los ODS de la ONU, discutirlo en un blog, realizar videoconferencias, aprender a codificar y cocrear historias digitales.

### ¿Qué debe cubrir?

El proyecto está totalmente alineado con el ODS 4 y especialmente con la meta específica de que para 2030 todos los alumnos adquieran los conocimientos y habilidades necesarios para promover el desarrollo sostenible, entre otros, a través de la educación para el desarrollo sostenible y estilos de vida sostenibles. Es sobre todo una iniciativa de Educación para la Ciudadanía Global. Ofrece acceso gratuito a una educación de calidad e inclusiva, promueve el intercambio, las habilidades digitales y el conocimiento sobre desarrollo sostenible entre los estudiantes, y también quiere aumentar el número de jóvenes y adultos que tienen habilidades relevantes, tanto técnicas como vocacionales y garantizar la igualdad de acceso a todos los niveles de educación.



<p><b>¿Cómo fue fundado?</b></p>	<p>GlobalChangemakers fue fundada en España por la Universidad de Girona. Es un proyecto financiado por el Programa Europeo Erasmus+ por lo que se trabaja con socios de la Unión Europea. Los socios son de Italia, Reino Unido y Rumanía. El proyecto aún se encuentra en una fase en la que necesita expandir su influencia, pero actualmente han llegado a 40 profesores/clases de 8 países y 3 continentes.</p>
<p><b>¿Cómo se relaciona con los ODSs?</b></p>	<p>Está directamente relacionado con el ODS 4 y, además, especialmente con la meta 4.7. Ofrece una educación de calidad, acceso gratuito a la educación y educación sobre desarrollo sostenible.</p>
<p><b>Buenas prácticas</b></p>	<p>GlobalChangemakers combina la Educación para la Ciudadanía Global con la promoción de competencias digitales. También promueve la colaboración internacional, ya que las clases de diferentes países están conectadas en línea y los niños tienen que trabajar en un desafío que se basa en uno de los ODS. Tienen que investigar sobre uno de los ODS, discutirlo en un blog, hacer videoconferencias, aprender a codificar y co-crear historias digitales, por lo que, el proyecto en sí también promueve los otros objetivos.</p>

### ¿Cómo trabajar en ello?

Los profesores pueden inscribirse en la página web del programa y conectar su clase con otras clases en todo el mundo.

El proyecto en sí mismo muestra cómo promover la educación sobre el desarrollo sostenible con recursos abiertos y ofertas educativas accesibles y también combinarlo para promover la alfabetización digital.

